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"Мой главный проект - 
сыновья Петр и Демьян"
Молодой специалист Ирина Вяткина с красным дипломом 
вернулась в родной город, чтобы активно участвовать в жизни Котласа

организатор крупного новостного 
интернет-портала YarNews.net. Так 
что за плечами молодого специа
листа не только газетная публици
стика, она уверенно чувствует себя 
в современном медиа-простран- 
стве. Да и директорский опыт ус
пела приобрести.

Самый первый проект в Котла
се, который Ирина затеяла по при
езду в родной город, - это клуб де
батов «Своя РЯавда». Проект от
крытых дебатов дал возможность 
активным горожанам высказывать 
свое мнение; вопросы, которые 
поднимались в клубе, с первых ме
роприятий вызывали живой отклик 
и активно обсуждались и на самих 
дебатах, и в СМИ, и в Интернете.

«Дело зеленого забора» - пер
вая тема, которая в городе была не 
один год предметом обсуждения. 
6 марта на дебатах встретились ли
цом к лицу в присутствии обще
ственности, журналистов и роди
телей школы глава города Сергей 
Николаевич Мелентьев (который 
спешил из командировки в Архан
гельск, чтобы успеть на шоу) и 
Андрей Валерьевич Гудаченко, 
директор негосударственного об
разовательного учреждения «Шко
ла-интернат № 1 ОАО «РЖД». Он 
объяснял всем собравшимся, что 
безопасность и благополучие вос
питанников интерната должны 
быть выше амбиций и личных не
приязней между руководителями. 
14 мая в областном центре состоя
лось последнее заседание суда, на 
котором Фемида окончательно по
ставила точку в решении этого не
простого вопроса бюрократии: 
«Забор школы-интерната оставить, 
леерное заграждение перед цент
ральным въездом в школу - уб
рать».

«Свою РЯавду» искали, обсуж
дая социальные сети, здравоохра
нение, предварительное народное 
голосование партии «Единая Рос
сия», бренд города «КОТ ЛАСко- 
вый». За время существования 
проекта в нем приняли участие 
самые важные и интересные люди 
города: депутат областного Собра
ния депутатов А.В. Бральнин, гла
ва МО «Котлас» С.Н. Мелентьев, 
председатель Собрания депутатов 
МО «Котлас» А.Ю. Степанов, глав
ный редактор «Авторадио Котлас» 
Григорий Альдебенев, обществен
ный деятель и очень уважаемый в 
городе человек В.В. Титов, доктор 
философских наук А.Э. Гар- 
вардт... Список имен можно про
должать еще долго. Те проблемы 
и вопросы, что поднимаются на 
мероприятиях с участием первых 
лиц, заинтересованных людей, 
Ирина Вяткина как организатор и 
ведущая дебатов пытается привес
ти к логическому разрешению и 
следит за развитием событий и 
после мероприятия.

Примером может послужить 
дебат-шоу 8 мая, когда обсуждали 
бренд города. Совместно с Окса
ной Сергеевой, председателем ко
митета по культуре и туризму уп
равления по социальным вопро
сам МО «Котлас», и молодыми 
людьми, радеющими за благополу
чие города во главе с Владиславом 
Максименко (руководитель котлас
ской лиги КВН) условились на со
здание инициативной группы по 
дорабатыванию образа КОТа 
ЛАСкового.

И все же Ирина, улыбаясь, го
ворит:

— Мой самый большой проект 
на сегодняшний день - это мои два 
сына Петр и Демьян. Об их будущем,

о будущем своих родителей я 
прежде всего и думаю.

И это правильно! Будет хорошо 
и удобно жить родной семье-зна- 

 чит и другим горожанам тоже!
И проблемы Котласа Ирине из

вестны изнутри: ее семья - это 
первая и самая искренняя фокус- 
группа по всему кругу вопросов, 
которые предстоит решать моло
дой энергичной общественнице 
Вяткиной.

- Вопросы реализации моло
дежных программ спрятаны у нас 
в долгий ящик, государственная 
поддержка многодетных семей ре
ализуется плохо. Как маму меня 
волнует вопрос наличия мест в дет
ских садах, поэтому так важно стро
ительство новых детских садов, а 
как дочь и внучка - благополуч
ная старость любимых мной роди
телей, - перечисляет Ирина.

- Наши родители должны жить 
достойно, - уверенно говорит Вят
кина, - и вообще, каждый человек, 
отработавший на благо родины 
всю свою жизнь, должен иметь 
достойное к себе отношение.

Ирина-инициатор нескольких 
городских программ, направлен
ных на позитивный настрой людей 
пожилого возраста. Один из таких 
проектов - «Йога-лето»: лучший 
инструктор по йоге все лето по вы
ходным будет бесплатно занимать
ся с пенсионерами. А чем Котлас 
хуже китайских городов, где каждое 
утро тысячи пожилых людей выхо
дят на площади и в скверы, чтобы 
гимнастикой держать себя в форме 
и хорошем настроении?!

Это лишь малая толика тех дел 
и проектов, которые находятся в 
разной стадии воплощения.

Надежда СЕМЕНОВА.

Блицопрос
-Любимое место в городе?
- Берег реки Северная Двина.
-Вид отдыха?
- Конные прогулки вместе с мальчишками, с началом лета всей 

семьей ездим в конное хозяйство Сергея Ефимовича Пынзаря.
- Какую книгу читаешь сейчас?
- «Сказки народов Севера» (улыбаясь) - детям вечером. А для 

себя - перечитываю «Тайм-драйв. Как успевать жить и работать» 
Глеба Архангельского.

- Кошка нли собака?
- Собака. Ценю верность.
-Любимый фильм?
- Из русского кино очень люблю «31 июня», из зарубежного - 

французский фильм «Неприкасаемые» (1+1).
-Хобби?
- Когда есть время - читаю, рисую, люблю рукодельничать: вяжу, 

шью, вышиваю.
-Семья?
- Супруг живет и работает в столице, двое моих сыновей растут 

вместе со мной, бабушками и дедушками.
- Кем ты гордишься?
- Дедом супруга. Петр Иванович Ефимовский - он котласский 

писатель, художник. Прошел всю войну, участвовал в Сталинград
ской битве, служил в роте «Катюш», почетный гражданин Ватервил- 
ля. Волевой, целеустремленный человек. Лучшим качествам учусь 
у него.

- Под каким девизом живешь?
- Мой ориентир в жизни - слова Вигго Мортенсена: «Жизнь слиш

ком коротка, чтобы, делая какие-то вещи, делать их плохо».

УТРО Ирины начинается 
рано: трехлетний Петр и 
годовалый Дема просыпа
ются чуть свет, и каждому 

надо уделить внимание. Пока Ири
на готовит кашу и отвечает на мно- 
гочисленные «почему» своих 
мальчишек, она мысленно состав
ляет план дня. А успевать надо 
много, день молодой мамы плот
но расписан. Петр уже ходит в дет
ский сад, с младшим помогают 
родители, так что Ирина, замести
тель председателя Котласского 
местного отделения Архангельско
го регионального отделения обще
российской общественной органи
зации «Российский Красный 
Крест», работает в полную силу. 
Вот и сегодня ей предстоит встре
ча с активом школы № 82 по воп
росам высаживания саженцев де
ревьев, с руководством управляю
щей компании в округе - по реше
нию насущного вопроса помеще
ния для Красного Креста. «Преды
дущие соседи помогали обще
ственной организации в решении 
хозяйственных вопросов, а потому 
с надеждой на дальнейшее сотруд
ничество мы обращаемся к ново
му директору УК «Жилфонд» Кон
стантину Борисовичу Колосову», 
- поясняет Ирина.

- Котлас - мой родной город, и 
я вернулась домой, чтобы жизнь 
здесь была современной и дина
мичной, чтобы всем здесь было 
удобно - и молодым, и пожилым, 
и самым маленьким горожанам,- 
говорит Ирина, и ей веришь: она 
сможет это сделать!

Улыбчивую непоседливую де
вочку помнят педагоги котласских 
школ № 82 (здесь Ирина училась

в младших классах) и № 4, где 
выпускница получила аттестат. 
Еще бы: уже в эти годы Ирина Вят
кина публиковала свои материалы 
в местной газете, работала вне
штатным корреспондентом обла
стной газеты «Надо!» Так что вы
бор профессии для абитуриентки 
Вяткиной был предопределен од
нозначно: журналистика. Именно 
эту специальность она получила в 
Ярославском государственном пе
дагогическом университете им. 
К. Д. Ушинского.

- Я с третьего курса начала па
раллельно учебе работать, - рас
сказывает Ирина, - причем по спе- 
циальности. Сначала в торгово- 
промышленной палате города Яро
славля в журнале «Деловой вестник 
Ярославля», работала директором 
в фирме-подрядчике пресс-службы 
Северной железной дороги.

Компания занималась органи
зацией медиа-мероприятий, гото
вила телевизионные программы. 
Так что пока однокурсники изуча
ли теорию, Ирина Вяткина (она к 
тому времени вышла замуж за сво
его земляка) активно занималась 
практикой. Поэтому блестящая за
щита диплома была закономерна.

Добрым словом помнят об 
Ирине Евгеньевне в Федеральном 
учреждении культуры - государ
ственном музее-заповеднике «Ро
стовский Кремль», там она была 
пресс-секретарем. Работа была 
серьезной: в обязанности Ирины 
входила и подготовка к научным 
конференциям и международным 
выставкам, и освещение истори
ческих открытий. И такое случает
ся в наше время! Например, экс
педиция в глубинку Ярославской 
области нашла уникальный ка- 
мень-чашечник времен заселения 
территории финно-угорскими пле
менами.

Ирина Вяткина успела в Яро
славле оставить о себе память и как
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